

Grève des pompiers : le trafic pourrait être interrompu vendredi à l'aéroport de Toulouse-Blagnac

En raison d'un préavis de grève des pompiers piste de l'aéroport de Toulouse Blagnac, le trafic aérien pourrait être totalement interrompu sur la plateforme, à partir du vendredi 20 janvier 06h45 et pour une durée indéterminée.

Un communiqué de presse explique que "des négociations ont été engagées entre les pompiers et la direction de l'entreprise Falck, prestataire d'Aéroport Toulouse-Blagnac pour assurer la sécurité des avions sur la piste. Un point d'accord a été trouvé sur la majorité des revendications, mais un sujet reste bloquant : la demande des pompiers d'un retour à un modèle unique de vacations en 24h00, qui était en vigueur jusqu'en 2014."

L'ouverture du futur aéroport de Berlin encore repoussée

Le lancement du futur aéroport de Berlin en 2017 est-il un serpent de mer ? Les autorités allemandes le pensent et émettent des doutes sur la date prévue. Et ce timing semble maintenant quasi impossible à tenir au vu des dernières difficultés rencontrées sur le chantier.

Les portes automatiques et le système contre les incendies ont présenté des défauts de fonctionnement lors des tests. Les médias allemands indiquent que seulement 20% des 1.400 portes fonctionnaient normalement.

Ce nouveau problème éloigne une nouvelle fois l'ouverture de l'aéroport, prévue initialement en 2011 ! Il est ainsi maintenant plus probable que la plate-forme ouvre au printemps 2018 lors du lancement du programme d'été.